



Cada uno en su sitio

José Á. MONTERO



NUNCA tan abiertamente se había manifestado la Universidad de Salamanca contra la política de promoción del español planteada por la Junta de Castilla y Le-

ón como hace pocos días lo hizo la vicerrectora de Relaciones Internacionales de la institución académica salmantina, Noemí Domínguez. ¡Olé sus narices! Y es que ya era hora de que de una vez por todas una voz cualificada viniera a poner a cada uno en su sitio. Pues los feos e injustificados desplantes que desde el Ejecutivo regional se están haciendo hacia Salamanca en un tema tan delicado y en el que esta ciudad se juega tanto, como es el español, no podían quedar inmunes. "Salamanca es la ciudad del español, les guste o no", dice Domínguez.

Y así es, a pesar de que algunos traten de cambiar la historia y en lugar de ayudar a Salamanca a crecer en este campo busquen su ostracismo para que sean otras provincias las que se beneficien de sus logros. Y el actual comisionado del Español tiene mucho que decir en esta política de disgregación. Gran error, por cierto. Y más aún viniendo de un exrector de la Universidad de Salamanca. Y es que la política, por lo que se ve, hace extraños compañeros de cama. Menos mal que la Universidad pone a cada uno en su sitio.